

PRESENTACIÓN DEL SINDICATO PTAF EN EL INSTITUTO MUNICIPAL DE LIMPIEZAS Y SERVICIO PUBLICO DEL AYUNTAMIENTO DE FUENLABRADA

Como ya sabéis, desde el 01 de Enero de 2010, y después de varios intentos en años anteriores, nos hemos incorporado de pleno derecho, al Convenio Colectivo vigente del Ayuntamiento de Fuenlabrada.

A partir de ahora se abre un nuevo horizonte para todas las trabajadoras y trabajadores de este Instituto, partiendo de la base de una mayor seguridad, y mejoras que se irán incorporando; pero sin embargo, se perderá libertad y autonomía en la acción sindical, puesto que pasaremos a depender de las Secciones sindicales del Ayuntamiento,

Bien es sabido, que alguna sección sindical, está mas pendiente de la carrera política de sus dirigentes, que de las necesidades y problemas de los trabajadores, y este es uno de los motivos, por el cual se creo el Sindicato Plataforma de Trabajadores del Ayuntamiento de Fuenlabrada y sus Organismos Autónomos (PTAF).

El Sindicato PTAF, no depende del exterior, ni de órganos superiores, para realizar las acciones Sindicales necesarias, para defender a los trabajadores. Depende de un grupo de trabajadoras y trabajadores, que en su mayoría pertenecían a UGT, pero que dada la actuación de sus dirigentes, que actuaban en plan “Señorito de Cortijo de los años 1920”, tuvieron que darse de baja de UGT, y crearon el Sindicato PTAF, con el único propósito de defender a los trabajadores, que desde hacía años, no eran tenidos en cuenta en las decisiones que tomaban dichos “dirigentes”. Tan verdad es la aseveración anterior, que dichos “dirigentes” de UGT, no han trabajado, ni trabajan en el Convenio Colectivo como es su obligación, ya que todos sus esfuerzos en estos últimos años, ha sido solamente tratar de destruir y hacer desaparecer a la PTAF, sin importarles que los mas de 1700 trabajadores del Ayuntamiento de Fuenlabrada y sus Organismos Autónomos, no tengan un nuevo convenio, con el cual desarrollar su labor cotidiana, y sus aspiraciones de mejora. PERO NO LO VAN A CONSEGUIR.

Como no podía ser menos, también en el Instituto Municipal de Limpiezas, tenemos compañeras/os que están de acuerdo con nuestros principios filosóficos: **“Los trabajadores son lo primero”**.

Y partiendo de esa filosofía, se están incorporando nuevos activos a los valores con los que ya cuenta el Sindicato PTAF, trabajadoras/es que quieren conocer algo nuevo, que no huela a podredumbre, con ideas frescas, sin animo de lucro para ellos o sus familiares y amigos, con el pensamiento, “el que vale, vale”, y el que nó, ya se le buscará la mejor solución, dentro de la legalidad, donde no exista el “enchufismo” y la “dedocracia”.

El pasado día 03 de Febrero de 2010, en la sesión ordinaria de la Ejecutiva del Sindicato PTAF, se decidió por unanimidad, el nombramiento como Vocal de pleno derecho de dicha ejecutiva a vuestra compañera Elena Pascual García, para que sea vuestra voz y voto en nuestro sindicato. Para que sea la transmisión de nuestras acciones y decisiones hacia vosotr@s. Para que sea portadora de vuestras inquietudes y necesidades. Tratamos de solucionar los problemas que puedan tener solución, dentro de las limitaciones impuestas por UGT, en comandita con la Corporación (RRHH), lo podemos decir bien alto y sonoro, NOSOTROS NO ENGAÑAMOS A LOS TRABAJADORES.

Por eso a partir de ahora tenéis un nuevo cauce, donde poder llevar vuestros problemas, y si os sentís con ganas de luchar por vuestro@s compañer@s, si queréis darle un sentido más a vuestro trabajo diario, únete a nosotros, **AFILIATE**, cuantos mas seamos, más fuerza tendremos y mejor podemos defendernos, **TE ESPERAMOS**.

Os adjuntamos el Boletín nº 5, que periódicamente emitimos, para proclamar las cosas que se están haciendo mal. Defender nuestros derechos, y ¿porqué no?, criticar las actitudes de los sindicatos y/ó del propio gobierno.

Un cordial saludo

África Martín
Secretaria General



Elena Pascual García
Comisión Ejecutiva